

4 Bern/Region

DONNERSTAG, 14. OKTOBER 2021 / 20MINUTEN.CH

Fünf Büsi in Schachtel vor Metzgerei ausgesetzt

BERN. Unbekannte haben in Bern Kätzchen ausgesetzt. Es wurde eine Anzeige erstattet.

Eine Metzgerin aus dem Berner Mittelland hat am Dienstag um 5 Uhr ein leises Maunzen aus einer Kartonschachtel gehört. Darin waren fünf kleine Katzen, die offenbar ausgesetzt worden waren. Die Tierschutzorganisation Network for Animal Protection Netap holte die Tiere ab und nahm sie vorerst auf. «Die Kitten sind etwa vier Wochen alt und brauchen ihre Mutter», sagt Esther Geisser, Präsidentin von Netap. «Katzen sollten mindestens zwölf Wochen mit ihrer Mutter zusammen sein, zudem kann es bei Letzterer zu gesundheitlichen Folgen kommen, wenn ihr plötzlich die Babys entrissen werden.»

Für das Aussetzen der Katzen gibt es für Geisser zwei mögliche Gründe: «Entweder

wussten die Aussetzenden, dass die Metzgerfamilie Büsis gut behandelt oder man wollte, dass sie fachgerecht getötet werden.» Die Organisation findet immer häufiger verlassene kranke, alte oder neugeborene Katzen. «Während der Homeoffice-Zeit haben sich zahlreiche Leute unüberlegt Haustiere geholt. Jetzt, da sie wieder reisen möchten, wollen viele ihre Vierbeiner nicht mehr und versuchen sie loszuwerden», erklärt Geisser.

Die Tierschützerinnen und Tierschützer erhoffen sich, dass die Mutter ausgehändigt wird, damit diese mit ihren Kätzchen wieder vereint und zu einem späteren Zeitpunkt kastriert werden kann. Netap hat Anzeige bei der Polizei erstattet. zsr



Eines der Kätzchen ist schwach, die anderen sind wohl auf. NETAP

Unter Fahrzeug eingeklemmt

KONOLFINGEN. Bei einer Baustelle in Konolfingen ist am Dienstag ein schwerer Unfall passiert. Ein Mann fuhr mit seinem Lieferwagen rückwärts und erfasste dabei einen Mitarbeiter, der vor Ort den Verkehr regelte. Dieser wurde unter dem Lieferwagen eingeklemmt. Mit einem Kranlastwagen, der zufällig vorbeifuhr, konnte der Mann befreit werden. Er wurde ins Spital geflogen. Die Ermittlungen der Polizei laufen. CLM

Quad-Fahrer schwer verletzt

NIEDERBIPP. Beim Waldenalp in Niederbipp kam es am Dienstagabend zu einem Unfall: Ein Angehöriger der Feuerwehr Bipp war nach einer Meldung zu einem Brand mit einem Quad unterwegs, als das Fahrzeug in steilem Gelände kippte. Dabei geriet der Mann unter das Quad, wurde schwer verletzt und musste ins Spital geflogen werden. 20M

ANZEIGE

Mittags im Tropenhaus:

Hier sind wir alle ein bisschen Banane.



Eine aussergewöhnliche Vielfalt für die ganze Familie in der Oase im Berner Oberland – Ferienfeeling inklusive!

tropenhaus-frutigen.ch